



げやきっ子

令和4年6月30日
六栄小学校だより
第6号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

早い！梅雨明け 熱中症対策も行います



6月15日（水）

1年生プール開きの写真です。
11日に梅雨入りし、前日の14日は雨。偶数学年のプール開きは延期になりました。

それから2週間で何と梅雨明け。熱中症警戒アラートが発表される日も増えそうです。職員全員で熱中症対策を共有しています。

- ・換気しながらのエアコン
- ・水分補給
- ・昼休み外遊びの短縮（警戒アラート発表、暑さ指数30以上の場合）

家庭でも、十分な睡眠時間の確保など規則正しい生活を心掛けていただくと助かります。学校だけでの対策では難しい面もあります。ご協力よろしくお願ひします。

毎月第1日曜日（7月3日）「長洲 家庭の日」 家族の会話が家庭教育の原点

- 合言葉
- なんでも家族と話そう
 - がまんせず、今の思いを伝えよう
 - すなおに、その言葉を認めよう

歯みがき指導



「すこやか館」の方々に、全学級指導していただきました。

本校は、むし歯の保有率が高いです。

むし歯がある場合、早めの治療をお願いします。

今号の1枚



1年2組保健係の二人です。

「健康観察簿」を二人で保健室に運んでいます。

前後になって運ぶ姿を見て、心がほっこりしました。